

SENTIER PÉDAGOGIQUE DE LA CROIX DE MICY

Le sentier pédagogique de la Croix de Micy a été inauguré le 8 mars 2016. Il remplace un sentier qui avait été aménagé en 1994 avec une classe de la commune de Saint-Pryvé et qui avait besoin d'être rénové et complètement repensé.

On peut le découvrir **à partir du parking de la Pointe de Courpain** qui permet de rejoindre à pied la confluence du Loiret et de la Loire vers l'aval. Ce lieu très apprécié est maintenant aussi le point de départ du nouveau sentier. Le parcours, installé avec l'aide de la commune de Saint-Pryvé-Saint-Mesmin, permet au promeneur de découvrir, sur une courte distance, une **véritable mosaïque de milieux naturels** caractéristiques de la réserve naturelle de Saint-Mesmin : prairie, fourrés denses, forêt alluviale, îles et îlots...

L'enjeu de sensibilisation est important pour la réserve naturelle et ce site possède de nombreuses espèces ou milieux naturels qui peuvent être valorisés auprès de différents publics. Le nouveau sentier de découverte de la faune et de la flore des bords de la Loire, qui se parcourt sur **une boucle d'environ 1,5 km**, est constitué de **14 éléments de mobilier**, informatifs et ludiques. L'objectif est de faire découvrir les richesses de la nature, même ordinaires, en présentant des espèces souvent mal-aimées, telles que la Ronce, l'Ortie, le Lierre... ou des espèces emblématiques de la Loire, comme le Castor d'Europe, la Loutre ou les sternes.

Ce sentier peut être librement emprunté par les visiteurs venus de Saint-Pryvé, de l'agglomération orléanaise ou par les cyclistes de la Loire à vélo. Il sert également de support pour les animations avec un public scolaire ou familial, sorties qui peuvent être organisées par l'équipe de la réserve naturelle.